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Platicando

Que de Paco en Paco va
Que la universiada dé el fruto esperado está por verse, pero había y continúan los buenos augurios

  VOTE ESTA NOTICIA  

JOSÉ ANTONIO APARICIO Y va bien la Universiada. Francisco González Lodeiro, rector de la Universidad de
Granada y Paco para sus amigos, incluía en la página 135 de su programa electoral su compromiso de solicitar
competiciones internacionales de ámbito universitario, entre las que figuraba la Universiada. Aunque allí no lo
resaltara mucho, no parece que se le olvidara, porque a la primera oportunidad que tuvo aprovechó la visita
institucional de Manuel Chaves, presidente de la Junta de Andalucía, se lo propuso y fue que sí. La cosa no
durmió mucho rato y en otro encuentro institucional, esta vez con el alcalde de Granada, la Universiada fue
tema de interés común, con independencia de si buscando lo mismo.

El caso es que Chaves encargó a otro Paco, Francisco Vallejo, entonces consejero de Innovación, Ciencia y
Empresa, que la acogiera, seguramente por ser de su doble competencia: la de universidades por un lado y la
de Cetursa (empresa pública a través de la cual se articularía la participación de la Junta) por otro. A su vez,
Torres Hurtado, no sé yo si también buscando Pacos, miró hacia sus concejalías y no tuvo más remedio ni
suerte que fijarse en otro Paco, Francisco Barranco del Cuerpo, a la sazón jefe del servicio de Grandes
Eventos y Deporte Espectáculo del Patronato Municipal de Deportes, quien, como en él resulta
afortunadamente habitual, movió Roma con Santiago y logró articular un lugar de discusión y acuerdo de los
representantes de la Junta, Universidad, Diputación y Ayuntamiento. Agrupados en tres niveles, acabaron
constituyendo el Comité de Candidatura que obtuvo efectivamente la nominación el 23 de mayo pasado.

En el primero de los niveles figuraron como presidentes los titulares de cada una de las instituciones: dos
Pacos, un Antonio y un José. El segundo, el los vicepresidentes, lo constituyeron dos Pedros (Serrano,
diputado de Deportes, y Espinosa, vicerrector de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte), un Juan Ramón
(Casas, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Granada, a quien aprovecho para desear su mejor y más
pronto restablecimiento) y, mire usted por dónde, otro Paco (Cuenca, delegado de Innovación, Ciencia y
Empresa). Finalmente conformaron el nivel ejecutivo que preparó con tesón, método y éxito la candidatura
Manuel Alarcón (Diputación), Fernando Martín (Universidad), Mariano Gutiérrez Terrón, Ángel Aguayo e Ignacio
Valenzuela (Cetursa) y Paco Barranco (Ayuntamiento). El trabajo de todos puso la semilla; el consenso la
entalló.

Que dé el fruto esperado está por venir, pero buenos augurios los había, y continúan. Anteayer, en el siguiente
paso (la creación del órgano de gestión que debe preparar y llevar a término la Universiada) eligieron por
unanimidad para pilotarlo a otro Paco, Francisco Sánchez Montes, profesor de la Universidad y persona de
talante y talento suficiente para el reto.

Difícil es por muchas razones que el tiempo irá alumbrando, pero esperemos que sí. Ojalá que podamos
felicitar a este Paco como hemos hecho con los que hasta ahora han sido. Para empezar, y si yo fuera
Sánchez Montes, comenzaría por buscar más Pacos para el equipo que debe acompañarle, porque
seguramente habrá más razones y mucho más serias, pero las bautismales no han sido malas ni pocas y, si
pasara como en la canción, ´que de mano en mano va / y ninguno se la queda´, será bueno. Lo mismo ha sido
eso parte importante también en la clave de su éxito.

Y por primera vez, una posdata para quienes esperan hoy un platicar distinto, pero la Universiada tal como se
presenta y como se asegura su viabilidad es muchísimo más importante. Vamos, que no hay color. Así que ella
ha sido el meollo; lo de los Pacos, su merecida excusa. Torrente puede esperar y su Capitán Trueno también.
Uno puede aprovechar para ir aprobando en la UNED la titulación que esgrime; el otro, para ir acabando el
altillo de su ático. Por ejemplo.
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